
 

 

 

 

Ya no somos MJC…    

 

30 de diciembre de 2011 

Ante el anuncio de la Señora Catalá del abandono de sus responsabilidades como Alcaldesa de 
Torrent por su nuevo nombramiento como Consellera de Educación, Formación y Empleo, Andrés 
Campos como portavoz y el Grupo Municipal Socialista quiere en primer lugar felicitar a la Sra. 
Catalá y desearle mejor suerte en su nueva andadura política por el bien de todos los Valencianos/as. 

Aún así, consideramos un engaño masivo y un fraude al que se ven sometidos los ciudadanos de 
Torrent, tan sólo 6 meses después de unas elecciones municipales en las que ya advertíamos que la 
voluntad  política de la Alcaldesa estaba cada vez más lejos de esta ciudad. 

Ahora se va, dejando una grave situación económica en el Ayuntamiento, con unos presupuestos 
irreales que no darán solución a ninguno de los problemas de los torrentinos y torrentinas, dejando 
una imposición como alcaldesa (la número 7 en las listas municipales) y una inestabilidad en el 
Gobierno Municipal. 

Exigimos en primer lugar, que se agilicen al máximo los plazos para la nueva configuración de la 
corporación municipal, para estabilizar la crisis abierta en el municipio y dar respuestas a los 
ciudadanos/as que han visto la inmovilidad de este equipo de gobierno en los últimos 6 meses. 

Reclamamos también a la nueva Consellera que toda la inversión que no ha sido capaz de atraer para 
la ciudad de Torrent como Alcaldesa, la traiga ahora como máxima responsable de Educación, 
Formación y Empleo y ya le advertimos que haremos un seguimiento exhaustivo de todos los 
compromisos pendientes con nuestra ciudad por parte del Gobierno de la Generalitat y no 
permitiremos que se vuelva a instalar el silencio ante la falta de inversión en nuestra ciudad por parte 
de su Gobierno. Este silencio ha sido un precio muy alto para que la Señora Catalá sea Consellera, un 
precio que tenemos que pagar todos los ciudadanos y ciudadanas. 

Así pues, también reclamamos un mayor compromiso con la transparencia al nuevo equipo que se 
configure en la Corporación Municipal y que tenga un estilo diferente en su forma de entender la 
participación de los grupos representados en el Ayuntamiento, no es muy difícil conseguirlo, es 
cuestión de una voluntad que no han demostrado hasta ahora. 



 

 

 

 

La primera oportunidad para todo esto, la tienen en sus manos, inicien una negociación abierta y 
participativa en todas las grandes decisiones que tenga que tomar este ayuntamiento dando cada vez 
más cabida a la sociedad civil, a los agentes sociales y a los grupos políticos. Asuman compromisos 
claros con la proyección de la ciudad y la modernización de la misma, dando respuesta a los nuevos 
retos que se nos plantean.  

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 


